

NOTA DE PRENSA

IIAP-Amazonas:

CANAL 7 PROMOCIONARÁ AREA DE CONSERVACION PRIVADA DE BOSQUES DE PALMERAS



Las diversas acciones conjuntas entre los comuneros de Taulía Molinopampa y el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana - IIAP Amazonas, que se iniciaron el año 2009, han permitido logros

concretos e importantes que conllevaron a diversas acciones sostenibles en bien de la conservación de este endémico y emblemático bosque de palmeras, por tal motivo fue elegido como uno de los lugares para la grabación de un programa por parte del equipo de profesionales del Programa Televisivo **AmbienTV** que será difundido a través de Canal 7 a nivel nacional.

El bosque de palmeras de la CC Taulía Molinopampa se encuentra ubicado a 2,300 m.s.n.m. en la Provincia de Chachapoyas. Constituye un bosque único en el mundo por su magnitud y diversidad de especies del género *ceroxylon*. Este importantísimo ecosistema, presenta hasta la fecha, 3 especies del género indicado de las 7 que existen en el país en una superficie de aprox. 10,000 Has. Con una rica diversidad de flora y fauna junto a su impresionante belleza paisajística, restos arqueológicos y cataratas sin igual. Adicionalmente, provee una serie de servicios ambientales que la población bajo el liderazgo del IIAP decidió apostar por su conservación, hecho plasmado a través de una resolución Ministerial del Ministerio del Ambiente en setiembre del 2012.

Las amenazas existentes en este bosque, son mitigadas a través de acciones productivas y de servicios como los ofrecidos por el "Centro de Interpretación y Venta de Productos" el cual fue diseñado y construido a través de fondos logrados por el IIAP Amazonas, cuenta con áreas que proveen información diversa del bosque, centro de ventas de productos orgánicos, orquideario, alojamiento, restaurant, etc. Este es manejado en la actualidad por los comuneros en el Anexo de Ocol. Adicionalmente y en otros Anexos colindantes al bosque, acciones de reforestación, regeneración natural, producción de miel de abeja, mejora en la productividad de pastos, artesanías, entre otros, conforman la larga lista de labores que la población realiza en bien de la conservación de este ícono ambiental y turístico del Departamento de Amazonas.

El programa **Ambien TV** difundirá las imágenes en el mes de marzo, cuenta con el auspicio del Ministerio del Ambiente y se centrará entre otros aspectos, en difundir experiencias exitosas en la conservación de ecosistemas importantes de nuestro país por parte de personas o instituciones.